

思いやりあふれる中央小

中央小学校だよりNo.3

令和4年6月1日

校長 山田 弘

やさしい思いがあふれた姿がたくさんあります！

木々の葉の緑も日ごとに濃くなり、生命力を感じる季節となりました。

「おはようございます」と気持ちのよいあいさつができる子供たちが大変多くいます。また、校内においてもすれ違う時に自分からあいさつをすることも定着してきています。大変気持ちのよい姿で、とてもさわやかな気持ちになります。ご家庭での支援の賜であり、感謝しております。ありがとうございます。

いよいよ梅雨時となり、暑さへの警戒がより必要な季節になってきました。学校でも熱中症や雨天時の怪我の防止等安全で健康な生活に努めていきます。ご家庭においても、十分な休養や睡眠、バランスのよい食事、服装等健康管理にご配慮いただきますようお願いいたします。

■児童会スローガン

『えがおで みんななかよし』

■学年目標 ※学級目標も決まりました。学級目標は別の機会にお知らせします。

○1年生：学年目標「みーつけた！」

・かしこくなれるべんきょうのしかた・ともだちとなかよくなれるひみつ・じぶんのいいところ

○2年生：学年目標「ありがとう わかった！できた！がいっぱい！」

○3年生：学年目標「できた！自分から仲間とともになんでもチャレンジ」

○4年生：学年目標「仲間 共に成長し 共にかがやく」

○5年生：学年目標「考動・協働 あいさつ・けじめ・よびかけ・反応・思いやり」

○6年生：学年目標「中央小の顔」

○いずみ：にこにこ こつこつ ぐんぐん

■1年生を迎える会

6年生が中心となり各学年で、迎える会の準備を進め、素敵な会になりました。本会では、5年生のリーダーたちが「あさルンジャー」となり大活躍し、伝統である「あさがお活動」を紹介しました。また、お互いを思いやる姿がいろんな場面で見られました。とても清々しい気持ちになりました。今年度のファミリー活動は感染予防に努め、隔週の金曜日に全校で実施します。自分と仲間を大切にすることが実感できる機会の一つにしていきたいと考えています。



■5月24日(火) 1・2年生連れ去り防止教室

岐阜県警察より、1・2年生「連れ去り防止」の指導に「たんぼぼ班」に来ていただきました。セーフティファイブ「①一人にならない②ついていけない③大声を出す④近づかない⑤話をする」や、自分の身の守り方を教えていただきました。

○2年生児童の感想(一部抜粋しています)

☆…。つぎに話してもらったのは、あぶないばしょとあぶなくないばしょのしょ

うかいてでした。話してもらったのは「トイレのこと」です。中がみえないトイレだとあぶないということ。なぜ、あぶないのかと言うときいきなり、人が入ってきたり中でまっていたりするからです。でも人が近くにいるところや人がはたらいているトイレならだいじょうぶだそうです。…

☆…。わたしはこわいと声を出せなくなります。そのため、ぼうはんブザーがちゃんとなるか、きょうたしかめたいと思います。わたしは、みずぎでかくれてるところはだいじとしり、かぞくにおしえてあげたいです。…



■保護者の方へ「今年度の水泳授業」について

今年度の水泳授業を実施するにあたり感染対策について教育委員会を通じて通知されました。更衣室での密集や密接を避けること、授業中の不必要な会話や発声を行わないよう指導するとともにプール内で密集しないようにすること、プール内だけでなくプールサイドでも間隔は2m以上を保つこと、ビート板や更衣室のドアノブやスイッチ、ロッカーなど使用後にこまめに消毒することなどが示されています。これらの様々な感染リスクへの対応や、万が一感染した場合の後遺症等やご家族の方への行動制限等を鑑み、現状を検討した結果、今年度も水泳授業につきましては、新型コロナウイルス感染防止に配慮し、水泳授業の実施を控えます。ただし、水の事故予防等に関する指導は行います。ご理解とご協力をお願いいたします。また、今後、新型コロナウイルス感染拡大に係る対応について変わる場合には、水泳授業を行うことを検討し、保護者の皆様にもご連絡いたします。なお、この場合、新たに授業用として水着等を購入していただく必要はございません。休日等においてプール等へ行く場合に使用していただいている水着を使用していただくことで対応いたします。よろしくをお願いいたします。